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Homeoffice-Arbeitsplätze 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.18.2020 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele Homeoffice-Arbeitsplätze (unterteilt in bereits vor der Corona-

Pandemie vorhandene und neue) gibt es bei der Stadt Kassel? 
 

2. Wie sind die Quoten betreffend Präsenz und Homeoffice? 
 

3. Gibt es ggf. Veränderungen in der Produktivität der Arbeitsergebnisse? 
 

4. Gibt es Rückmeldungen und wenn ja, welche, seitens der von den 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, Führungskräften sowie der 
Personalvertretung gemachten Erfahrungen Homeoffice? 
 

5. Wie hat sich in diesem Zusammenhang der Krankenstand entwickelt? 
 

6. Wie ist der aktuelle Stand eines Konzeptes zur digitalen Gremienarbeit? 
 
Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
In Abstimmung mit Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzender Zeidler, dass 
Nachfragen schriftlich über das Büro der Stadtverordnetenversammlung gestellt 
werden können und die Antworten dann an die Fraktionen weitergeleitet 
werden. 
 
 
 
 
 
Volker Zeidler Annika Kuhlmann 
Vorsitzender  Schriftführerin




